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SEAN LA FE Y DECRETEN, DECRETEN QUÉ ES LO QUE QUIERES, DECRETEN LO QUE QUIERES Y
ENTONCES ESTO SERÁ TU MAGIA, SOLO DECRETAR CON EL CORAZÓN, NO ES CON TU MENTE,

DECRETA CON TU CORAZÓN, DILO EN TU CORAZÓN QUÉ QUIERES Y AFÉRRATE A ESA VERDAD Y
ESO ES LO QUE APARECERÁ EN TU CAMINO.

[20160814] Amados hermanos, entra a mi paz, entra a mi amor, entra a esta sublimidad divina para
que vosotros también sientas estas llamas divinas de luz en vuestro corazón. Amados míos, esta es tu
hora, porque esta hora, en este momento debe de quedar muy claro en tu conciencia, el pasado ya
es pasado, el futuro aun no llega, solo está el presente, solo estás tú. Pues esta hora tómala para
recrearte más y más en la verdad tuya, porque vosotros son la verdad, y vosotros haces todo, de ti
sale lo bueno y lo malo, de vosotros nace a plasmarse en este universo.

Solo les pido que entren a la razón, que entren a la paz, que entres al perdón, entren a esta justicia
divina para que comiences a ser un verdadero SER con todas las razones de sí mismo, viendo las
verdades que salen de ti mismo, sabiendo que vosotros son los creadores de vuestro propio mundo,
cada uno de vosotros son, y hoy te digo, sé consciente que vosotros son lo que has deseado ser, lo
han hecho y lo han vivido. Es pues, que esta hora, déjala, déjala que surja de ti, nazca de ti y
entonces comenzarás a hacer todas las cosas que tienes que hacer en este universo, en este mundo,
en tu mundo. Porque siempre andas disperso, porque siempre andas y te pones en esquizofrenia,
entonces hasta el momento de que te crees dos, pero en realidad eres UNO SOLO, eres un SER total.
Os deseo grandemente que llegues a la comprensión tuya para que comiences hacer las cosas que
tienes que hacer en este mundo, en este universo, aquí donde estás.

Hoy es tu tiempo, hoy es tiempo de que vosotros me aclames en tu SER para estar juntos y hagamos
las cosas juntos. Porque vosotros necesitas conocerte a ti mismo y vosotros eres el elegido para
poder darle lustre a tus hermanos. Pero hoy no has terminado contigo, no has acabado, porque eres
como un tallador de un madero hasta convertirlo en fina textura, hasta darle el lustre que necesita.
Así mismo también eres vosotros, no has acabado de pulir, de cambiar tu mentecita, de pulir tu
mentecita y vuestra alma, vuestra alma y vuestra mente; por lo tanto el cuerpo estará a la
intemperie. Hoy es tiempo, hoy es hora que vosotros reacciones, os te des cuenta de la vida. Esta
Humanidad necesita ver un cambio, un cambio para que ellos persigan, sigan a algo. Pues entonces
vosotros hazlo, pero no con palabras, porque la palabra ya hastía, porque la palabra sin obras es
vanidad y esto siempre lo han hecho también vosotros. Porque a vosotros les he dicho y lo dije
antes, que mis Discípulos guardaron aquello, que tendrías que demostrar tus capacidades como SER,
como CREADOR, tendrías que entrar al mundo del CREADOR y hacer las cosas que necesitas hacer,
ya que este mundo te mantiene invertido.

Hoy que vengo Yo a estar contigo, pues, te digo, regresa a Mí, regresa a Mí, hermanos, porque no
busques más caminos, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y si vos lo repites también lo serás,
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también se han de caer los pabellones que les tienen tapado. Pero atrévanse a decirlo, porque ahí
está el secreto de vosotros. Porque a vosotros les doy, les he dado a comer de esta comida, de esta
vianda espiritual y a vosotros les he dicho, tienes que hacerlo por ti, primero es por ti. No hagas
nada, has para ti primero, hazlo todo por ti y para ti, sé vosotros el ejemplo máximo de una vida
que estando aquí mismo tendrás la otra vida que tanto deseas. Pero es necesario que vosotros se
bañen en esta agua cristalina y coman de este pan sin levadura, y así a demostrar una vida dentro de
esta vida, demuéstrenlo vosotros. A vosotros les he dicho que todo lo que viste que hice, que has
escuchado que hice, fueron ejemplos tuyos, con eso te decía Yo: Tú eres el ABSOLUTO, tú puedes
hacerlo, nadie más solo tú. Y hasta hoy no lo han hecho, hasta sigue vedada la obra divina de
vosotros. Pero en esos dos mil años y más que Yo estuve con los hombres, con vosotros, fue para
eso, para que vosotros los buscadores de sí vieran esto y siguieran el camino de hacer, para que
vosotros dejes de seguir algo, ya no, ya no, solamente basta que vosotros se rediman y puedas
entrar a este convivio y puedas hacer la diferencia ante las cosas.

Vosotros aquí en este mundo tierra solamente vives de la atención de los demás, solo vives atenido
a la astucia, porque no crees en ti, porque no crees, solo vives con lo que el astuto te diga, sí, mis
bien amados y solo vives para él, no para ti mismo. Y Yo te entrego la vida y te vengo a decir que
eres la vida eterna y que eres el SER más poderoso, que puedes hacer todo, solo atrévanse, solo
créanse para que saques a tus hermanos de donde están. Porque Yo te dejé dicho, Yo te dejé una
comprensión y no la has tomado, pero tómala. Cuando os hice todas las cosas que sabes que hice,
no las hice para vanagloriarme, no las hice para que vosotros sintieras que Soy el Grande, no, las
hice como ejemplos tuyos, para ti, porque son ejemplos de que vosotros eres aquello, eso y más
harías y harás y tendrás que hacer, mis bien amados. Por eso os lo dije Yo, porque así es, porque os
les dije: “Lo que has visto, más de esto tendrás que hacer”. ¿Y sabes por qué? Porque vosotros en
todas tus idas y venidas has hecho algo, pues todo eso tendrás que transformar, todo eso tendrás
que hacerlo. ¿Y ves que tendrás que hacer más de lo que Yo hice? Pero porque vos eres el dueño,
eres el causante de todas las cosas y tienes que enmendar. Pero vosotros no lo crees. ¿Acaso no sabes
vosotros que Yo convertí agua en vino? Esto –te dije- esto y más cosas tendrás que hacer en tu
mundo. Porque, en verdad te digo, que en ti están todos los sabores, solo en ti, solo tú, mis bien
amados. Pues entonces cree en ti, cree en ti y sabrás que dentro de ti está todo y convierte, porque
vosotros eres el PODER, eres el SER CREADOR, eres vosotros EL ETERNO. Pues entonces, ve y has
esto, has todo esto para que seas ejemplo y quede ejemplo para tus hermanos que no conocen de la
vida. Porque todos mis hermanos desean, quieren, saben que Yo vendré, vendré en una nube y no
es allá; es que la nube que tienes tú, es tu ignorancia y ahí estoy Yo, y ahí estoy, ya estoy Yo contigo.

Pues entonces más de eso tendrás que hacer para ti y para tus hermanos, porque tus hermanos no
tienen fe en sí mismos, y vosotros adquiérela, tenla, sácala del fondo de tu alma y entonces tu vida
se irá restableciendo aquí y dándole cambios. Solo así cambiará este mundo, porque las cosas que
hay aquí en este mundo son tuyas, tú las hiciste en diferentes tiempos, vosotros has puesto todo;
incluso aquel hombre astuto, ese vosotros lo hiciste, vosotros lo pusiste. Pero hoy, que llegue el
momento, el día, de vosotros terminar amorosamente con ese ser, has llegado al Padre, al Padre
Dios. Pero antes de todo esto, tienes que quitar todo dentro de ti, tienes qué cambiarlo para que
puedas hacer esto que Yo os te digo, sin esto no podrás. Es necesario cambiar a la prepotencia, a la
envidia, a los celos, a las enfermedades y a todo lo que está vibrando negativamente en tu vida, en
ti. Todo esto vas a transformar y los hechos hablarán por ti, porque eso es. Pues sigan adelante y no
desmayen jamás, pero sigue haciendo, hagan, hagan las cosas, porque son tus obras las que hablarán
por ti y las que siempre han hablado por ti.

Date pues la oportunidad de poder hacer esto, vosotros estás necesitado de dinero, necesitado de
salud, necesitado de alegría y de todo lo demás y lo buscas desesperadamente y no llega y nunca
llegará. ¿Sabes, mis bien amados?, porque eso que buscas eres tú mismo y está en ti, está en tu
mentecita, está en tu corazón, solo en ti está. Y cuando creas, te creas a ti, has vuelto otra vez al
Padre, sí, mis bien amados. Es tiempo, pues, es tiempo para vosotros de hacer, de demostrar una
calidad de vida sin necesidad de comprar, ni vender, ni pedir, nada, solo deja que fluya todo de tu
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SER, deja que fluya lo que quieres y déjalo que se manifieste, déjalo que así se manifieste y pueda ser
tu instrumento para poder vivir el tiempo justo en tu cuerpo, aquí en este cuerpecito donde
vosotros estás. Porque vosotros no eres el cuerpo, vosotros eres el SER que está dentro de ese
cuerpo, sí, hermanos míos. Para que la distinción se vea y entonces estarás demostrando la capacidad
de ser EL ABSOLUTO, el dueño de tus propias cosas; sean muy conscientes, mis bien amados, sean
muy conscientes. No busques dónde, cuándo, porque no hay, hay solamente esta hora, este
momento y háganlo.

Porque tienes que demostrar, demostrarte primero y demostrarle a aquellos hombres que os les
manipulan que no necesitas de ellos y que todo lo tienes tú, que todo sale del corazón, fluye, y
entonces para que vosotros des muestra que se puede vivir de la santidad. Pero mientras vosotros
estés todavía y sigas siendo una ovejita, entonces esto no pasará. Hagan, pues, hagan, hagan porque
esto es como el boleto de un viaje, háganlo, para que vosotros sientas la dicha, sientas la alegría
viva, sientas el placer, para que sientas y puedas sentirte en un reino diferente estando aquí mismo.
Porque, en realidad, mis bien amados, vosotros puedes gozar estando aquí mismo, porque es aquí,
el reino no está en los cielos, lo que has oído es solamente una referencia, pero en realidad no hay
un cielo donde esté la gloria, afuera no. El cielo es la dimensión, es tu sabiduría, es tu capacidad y
esa es la gloria, y eso no se adquiere allá, ni acá, eso solamente se adquiere ahora mismo, ¡ya!

Debes procurar vosotros de ser un Maestro Alquímico, de transformación y debes transformar todas
las cosas. Vosotros tienes la capacidad de esto y más, sí, hermanos míos, Yo os digo que sí a
vosotros. Porque aún mis Discípulos que estuvieron conmigo en ese tiempo, no se hicieron allí, no se
hicieron allí nada más, no, sino que éstos ya venían y ya sabían que todo se encontraba en sí
mismos, pero no estaba concretado en su alma. Hasta que Yo vine en ese tiempo y Yo les enseñé
que ciertamente no era en ningún lado, solo era en el corazón, solo estaba aquí la vida. Y así se lo
enseño a vosotros también, les digo. Todo, la felicidad y el gozo, y todo lo que quieras sentir, es
ahora mismo. No seas como tus hermanos, queriendo ser dichosos en los cielos, pero en este cielo
en el que ven, no. Si es la sabiduría el cielo y ahí dentro de ese mundo está el gozo porque lo sabes
todo, está la alegría porque lo haces todo y es todo. Entonces desde hoy, vosotros tienes que
aceptar la preparación en la que estás y tienes que hacer porque esa es tu consigna de poder concluir
que las cosas de este mundo las has hecho en diferentes vidas, en diferentes venidas, que todo esto,
tu mundo, está hecho así, pero que hoy lo pues cambiar y lo estás cambiando y vas a transformarlo
y vas a vivir una vida muy diferente.

En verdad te digo, no esperes un reino, no esperes una gloria, porque eso ya está dentro de ti, vas a
sacarlo de ahí y SER. Vosotros todavía estas muy ligado a este mundo, estas ligado a las ovejas y
para que vosotros hagas, debes ya no estar como ovejas siguiendo a un pastor. De esto te digo, del
pastor, te estoy hablando del fundador contrario de la vida real. Y vosotros lo sigues aún todavía,
porque necesitas, eres un necesitado de estas cosas, porque no has llegado al entendimiento que vos
no necesitas nada, que vos tienes la voz, la voluntad para hacer. Pues hagan su mundo, porque hoy
estás viendo un mundo que el astuto les ha dibujado, les ha hecho y están dentro de él. Porque
vosotros dices: necesito, quieres ropa, quieres comida, quieres calzado, quieres todo y para eso
tienes que trabajar porque así te lo han enseñado; que el que no trabaja, pues no tiene. Y Yo les
digo que no es así. Si vosotros te creyeras, creyeras que de ti sale todo, si de verdad lo creyeras, pues
no sufrirías, porque todo está en ti. Pues es tiempo, es el momento que vosotros tomes la manija y
pongáis a cocinar todo, que eso es transformar. Porque vosotros te has olvidado que vos eres un
Alquimista que transformas todo y que lo has transformado todo y lo que hoy que falta es
transformar todo. Pues entonces mano a la obra, pero para esto tienes que estar convencido de que
eres el SER CREADOR DE TODAS TUS EXPERIENCIAS. Pues háganlo, háganlo, mis bien amados,
para que concluyas en tu vida, para que sepas que solo ha sido un darse cuenta y ahí termina el
buscar.

Hermanos, aquí estás en la tierra, hermanos SERES, aquí estás con tu cuerpo todavía, están vosotros
y están los que aun ya no tienen cuerpos, los que están confusos en su vida, pero estás vosotros aquí
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en este cuerpecito y vosotros tienes que saber con conciencia de que estás aquí en este cuerpo, de
que tu cuerpo nada hace, tu cuerpo es inerte sin ti, nada hace tu cuerpo, todo lo haces tú, tú que
eres la vida y solo han hecho las enfermedades, la desconfianza, los celos, la avaricia, la prepotencia,
la pobreza; todo esto es lo que vosotros han hecho, amados SERES. Ahora tu compromiso tuyo es
convertirlo todo, así como Yo te enseño, así como Yo te dije, así como viste que os lo hice así, así
tienes que hacerlo vosotros. Porque vosotros sabes que convertí el agua en vino; porque sabes que
convertí un pan en dos mil, tres mil panes; un pez de la misma manera, porque vosotros viste,
supiste y sabes que Yo curé, Yo hice sanaciones, pero todo eso, todo eso fue para que supieras que
esto y más tendrías que hacer vosotros. Todo SER Humano que diga que está conmigo, se conocerá
por sus obras, así como Yo les conozco a vosotros, así como Yo conozco al mundo, a la entidad, así
vosotros los conocerás igual, pero así te conocerán a ti igual y te conocen, de la misma manera te
conocen, mis bien amados.

Vosotros sabes qué has hecho, qué no has hecho, qué vives, qué no vives, vosotros te conoces a ti
mismo. Yo os dije en aquellos tiempos, no habrá más jueces, no hay más jueces en ti vida que te
juzguen, solo tú mismo puedes juzgarte y serás tu propio juez. Porque ciertamente, vosotros te
conoces, vosotros sabes quién eres y quién has sido, tus obras te denuncian, saben de vosotros.
Entonces, sean sinceros con vosotros mismos, sean sinceros, sean nobles con vosotros mismos,
conózcanse a sí mismos; no busques conocer a nadie, porque todos se han de conocer a sí mismos.
Entonces hagan, hoy es tiempo de hacer, este es tu tiempo de vosotros transformar tu vida, de hacer
una vida como vos quieres, como vos eres, para que llegues a la conclusión que la vida da vida.

Hermanos SERES encarnados, hoy es tu día, hoy es tu hora, sí así vosotros lo deseas; cambien,
cambia, pues, mis bien amados. ¿Porque cómo habrás de decir que Yo estoy con vosotros? Porque
hoy no lo creen tus hermanos, hoy no creen que Yo estoy con vosotros. ¿Y sabes? Porque vosotros
no lo crees, no lo llevas a cabo porque no cambias, porque no procuras ser mejor, porque no
procuras hacer lo que has venido a hacer. Hermanos, demuéstrate a ti mismo, pero hazlo,
demuéstrenlo para que puedas decir: “Estoy con mi Señor, vivo con mi Señor”. Mientras seguirás
siendo como campanas, solo rezumban y rezumaban, pero de ahí no pasan, sí, hermanos.

Vosotros háganse el propósito, pues, de comenzar a hacer, solo esto hará la salvación, solo esto hace
la salvación, sí, haciendo. Vosotros tienes todo el poder y la libertad de hacer, tienes el poder para
poder calmar una tempestad, para poder hacer tus alimentos, hacer vuestros ropajes, vosotros tienes
el poder sin necesidad de nadie, de un segundo o de un tercero, hacer tus cosas sin tocar nada a
nada. Háganlo, hermanos, háganlo, demuestren esa calidad de SERES, de SERES, demuéstrenlo.
Porqué, ¿cuándo es, pues? ¿Acaso creen vosotros que todavía será? ¿O creen que ya pasó? Ni ha
pasado, ni vendrá, ya es, hermanos, ya es y ya lo están haciendo; pero todo a la inversa, porque han
trabajado a la inversa, porque vosotros han construido lo invertido, vosotros lo han hecho, has
hecho lo desconocido, las enfermedades, la ira, la prepotencia, la envidia, los celos, todo eso
vosotros lo han hecho. ¿O culparás a alguien, mis bien amados? Todo lo has hecho, en eso has
trabajado, ahora es el momento de cambiar las cosas. ¿Culparás a un Dios? ¿Culparás a Dios como
mis hermanos? Hermanos míos, nada existe sin ti, en todos tus entornos en tu vida, todas las cosas
que existe en ti son tuyas. Y pues sabiendo esto, ¿creerás que otro te lo va a quitar? No te pueden ni
poner ni quitar, solo tú puedes hacer eso en ti. Vosotros tienes el poder para hacer esto y más, pero
háganlo, dispónganse a constatar esto que está en tu alma, en el centro de tu SER, háganlo, pues.
Pero antes de esto están todas tus formas, todas tus formas negativas, todo, casi no hay positividad
en ti, todo es negativo, porque ahí has trabajado más, durante tantos tiempos has trabajado en ese
lado, sí, mis bien amados.

Benditos sean vosotros en esta hora, porque están comiendo de este maná, están comiendo de esta
comida espiritual, de esta agua viva están bebiendo y de este pan sin levaduras están comiendo.
Pero llénense de amor, créanse, créanse amor, créanse paz, crean vosotros que son todo esto y en
eso convertirán este momento, este instante; y es embriagador, es embriagador de esta paz, esta paz,
este amor, esta felicidad; como nada viene, todo fluye del corazón, todo fluye, todo ha fluido del
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hombre, de vosotros SERES, solo que en diferentes tiempos y por eso no le encuentras cuadratura a
tu vida, a las cosas. Pero es que en cada tiempo lo has hecho todo y hoy queda todo guardado en tu
conciencia y de eso es lo que vives. Pero, de cierto te digo, bien puedes terminar con eso, solo vive
en el amor, vive en la paz, vive en la justicia, vive en la misericordia, solo vive ahí adentro y aquello
se va, se cambia, lo logras cambiar, hacer al hoy a lo que vos quieres. Porque de cierto os digo,
hermanos, todo está puesto en tu mundo, todo, pero todo, solamente es que te falta ser la fe y
convertirlo todo, solamente eso. Pues Yo no te mando a buscar la fe, te mando a ser la fe, sean la fe
y decreten, decreten qué es lo que quieres, decreten lo que quieres y entonces esto será tu magia,
porque esto es lo que hay que hacer, hermanos, solo decretar con el corazón, no es con tu mente,
decreta con tu corazón, dilo en tu corazón qué quieres y aférrate a esa verdad y eso es lo que
aparecerá en tu camino. Porque las cosas no aparecen solas, sino que vos las haces aparecer. Aun tu
vida presente, la que estás llevando, no creas que aparece sola, que otro te la dio, no, vosotros la
hiciste y aparece porque vosotros eres el dueño. Igualmente hoy tienes que decretar con tu corazón
lo que vos quieres para que esto aparezca y entonces seas un buen mago en tu vida, haciendo
magia. Pero conságrense vosotros, vivan atentos, atentos a vos mismo, atentos a tu pensamiento, a
lo que sale de tu corazón y verás que por ti están las cosas. Yo os les digo, el odio está por ti, la
venganza está por ti, las enfermedades están por vosotros, todo está por vosotros. En cuanto
comiences a limpiarte, comiences a cambiar todas las cosas, entonces esto dejará de existir en tu
vida; aunque otros estarán enfermos, vos estarás sano; aunque otros estén matando, vosotros estarás
viviendo en paz; aunque otros busquen, ya no buscarás, sí, mis bien amados. Vosotros tienes que ser
el SER AUTÉNTICO Y VERDADERO, CRÉETE QUE ERES CREADOR DE TU MUNDO, porque si no
lo crees, ¿cómo podrás verlo? ¿Si no crees que tú lo has hecho, cómo podrás deshacerlo? ¿Cómo se
ha de deshacer si no crees que sea tuyo?

Hermanos míos, entren en razón, razonen, sean humildes vosotros, sean humildes con vosotros
mismos, porque no es con nadie, sino es contigo mismo que tienes que ser humilde, porque te tienes
que aceptar que eres tú la causa y el efecto, eres tú, de ti sale todo; cuando vos lo aceptes así, ¿qué
habrá que no puedas hacer? Podrás hacer todo. Pero apresúrense, solamente crean, CREAN QUE
SON EL PEQUEÑO DIOS, SON EL PEQUEÑO DIOS AQUÍ EN LA TIERRA. SOLO CREE QUE TÚ
ERES EL CREADOR DE TU MUNDO, DE TUS COSAS, PORQUE LO ERES LO SON. Hermanos, todo
lo que pasa en este mundo tierras, todo esto está fabricado por vosotros mismos, por esta
Humanidad y no se da cuenta, porque están durmiendo en la sabiduría. ¿Ves los terremotos? ¿Ves
los ciclones? Ves todo lo que vosotros sabes y que has visto, y se le asume la responsabilidad a Dios
o se le asume a Satanás. En verdad, esto, vosotros que eres Dios, de vosotros sale, de vosotros que
eres Satanás de vosotros sale y así sucesivamente las cosas.

Benditos vosotros son, y espero que puedas incursionar este mundo sagrado y desde aquí hacer las
cosas, hacerlo todo, hacer todo en ti. Porque vosotros deseas vida nueva, pues entonces, tienes que
hacer esto que os te digo. Benditos son vosotros, Yo hasta aquí les dejo por esta mente, por este
canal Yo os les dejo. Pero sigan adelante, sigan pensando en vosotros, no juzguen a nadie, no hagan
nada contra nadie, porque no es contra nadie, siempre eres tú mismo el que tienes que arrancar las
pajas que son los malos pensamientos, son las malas acciones que salen, y entonces te hacen daño al
final y no te dejan recobrar tus sentido. Cuídense de vosotros. He aquí, les digo, para siempre nos
estamos viendo

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


